



**SAMBUTAN BUPATI BULELENG
DALAM RANGKA KONSULTASI PUBLIK DAN
PEMBUKAAN MUSRENBANG TINGKAT KECAMATAN
TAHUN 2018
Singaraja, 22 Februari 2018**

YANG TERHORMAT :

- KETUA DPRD KABUPATEN BULELENG,

YANG SAYA HORMATI :

- WAKIL BUPATI BULELENG,
- REKAN – REKAN FORUM KOMUNIKASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BULELENG,
- REKTOR PERGURUAN TINGGI NEGERI DAN SWASTA,

- SAUDARA SEKDA BESERTA PARA ASISTEN, STAF AHLI BUPATI, PIMPINAN SKPD LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG,
- PARA CAMAT SE-KABUPATEN BULELENG,
- KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BULELENG,
- KETUA MAJELIS MADYA DESA PAKRAMAN KABUPATEN BULELENG,
- KETUA FORKOMDESLU KABUPATEN BULELENG,
- PARA KEPALA DESA DAN LURAH SE-KABUPATEN BULELENG,
- PARA KETUA BPD SE-KABUPATEN BULELENG,
- ASOSIASI PROFESI DI KABUPATEN BULELENG,
- LSM, MEDIA DAN UNDANGAN LAINNYA YANG BERBAHAGIA.

“OM SWASTYASTU,”

“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”

“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”

PERTAMA – TAMA MARILAH KITA PANJATKANDO A DAN PUJI SYUKUR KEHADAPAN IDA SANG HYANG WIDHI WASA / TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT RAHMAT-NYA, KITA SEKALIAN DAPAT BERKUMPUL DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT, UNTUK MENGIKUTI KONSULTASI PUBLIK RENCANA KERJA PEMBANGUNAN DAERAH TAHUN 2018 DALAM RANGKA

PENYUSUNAN RENCANA KERJA PEMBANGUNAN DAERAH TAHUN 2019 YANG MERUPAKAN RENCANA TAHUNAN SEBAGAI PENJABARAN RJPMD KABUPATEN BULELENG TAHUN 2017-2022.

KONSULTASI PUBLIK MERUPAKAN RANGKAIAN DARI PROSES PENYUSUNAN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH SECARA PARTISIPATIF UNTUK MENJARING ASPIRASI DAN KEBUTUHAN MASYARAKAT SESUAI POTENSI DAN PERMASALAHAN YANG DIHADAPI GUNA MENGOPTIMALKAN HASIL PEMBANGUNAN DI WILAYAH Masing – Masing. UNTUK ITU PARTISIPASI MASYARAKAT KHUSUSNYA DALAM PROSES PERENCANAAN MERUPAKAN HAL YANG SANGAT PENTING. PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PERENCANAAN PEMBANGUNAN MERUPAKAN SALAH SATU WAHANA PEMBERDAYAAN MASYARAKAT UNTUK BERPERAN DALAM PROSES PENGAMBILAN KEPUTUSAN, DENGAN MELIBATKAN STAKEHOLDER PENTING, PEMANGKU KEPENTINGAN PEMBANGUNAN DAERAH.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PEMBANGUNAN PADA DASARNYA ADALAH PROSES PERUBAHAN BERBAGAI ASPEK KEHIDUPAN MENUJU KONDISI YANG LEBIH BAIK. UU NO 25 TAHUN 2004 TENTANG SISTEM PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL

MENGAMANATKAN ADANYA KETERPADUAN ANTARA ASPEK, POLITIS, TEKNOKRATIS DAN ASPIRATIF (BOTTOM UP). TAHAPAN KONSULTASI PUBLIK INI MERUPAKAN UPAYA PENJARINGAN SARAN / MASUKAN DARI INSTANSI / LEMBAGA TERKAIT MAUPUN KELOMPOK / ORGANISASI KEMASYARAKATAN UNTUK MELENGKAPI DAN MENYEMPURNAKAN RANCANGAN KERJA PEMERINTAH DAERAH YANG TELAH DISUSUN. ISU TENTANG KEMISKINAN MASIH MENJADI DOMAIN DALAM BERBAGAI ASPEK PEMBANGUNAN. TERKAIT HAL TERSEBUT, DALAM RANGKA PENINGKATAN KINERJA PROGRAM PENGENTASAN KEMISKINAN MELALUI PEMBANGUNAN PERTANIAN YANG DIDUKUNG OLEH SINERGI ANTAR SEKTOR, SERTA UPAYA MENGINTEGRASIKAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN PARTISIPATIF MENJADI SEBUAH PROGRAM KERJA YANG BERSIFAT STRATEGIS, MAKA DIPERLUKAN ADANYA KOMITMEN YANG KUAT DARI BERBAGAI STAKEHOLDER.

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, KAMI MENGHARAPKAN KEPADA SELURUH KOMPONEN PELAKU PEMBANGUNAN YANG HADIR UNTUK MEMBERIKAN SUMBANGAN PEMIKIRAN, SEHINGGA MELALUI FORUM KONSULTASI PUBLIK RANCANGAN AWAL RKPD TAHUN 2019 INI DAPAT MENGAKOMODIR BERBAGAI ASPIRASI MASYARAKAT (BOTTOM UP PLANNING) YANG AKAN DIPADUSERASIKAN DENGAN KEBIJAKAN DAN PROGRAM PEMBANGUNAN PEMERINTAH (TOP DOWN PLANNING) DAN ANALISIS PARA

TEKNOKRAT DI BERBAGAI BIDANG PEMBANGUNAN. DISAMPING ITU, YANG TERPENTING ADALAH ADANYA SINKRONISASI DAN SINERGITAS ANTAR / INTER PROGRAM PEMBANGUNAN YANG KEMUDIAN DIHARAPKAN AKAN MAMPU MENGOPTIMALKAN PEMANFAATAN POTENSI WILAYAH SERTA MENJAWAB PERMASALAHAN DAN KEBUTUHAN MENDESAK DI TAHUN 2019.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA DIKETAHUI BAHWA PADA ERA GLOBALISASI INI BEGITU BESAR PERMASALAHAN DAN TANTANGAN PEMBANGUNAN KE DEPAN DILAIN PIHAK TERBATASNYA SUMBER DAYA PEMBANGUNAN, KHUSUSNYA PEMBIAYAAN PEMBANGUNAN, SEHINGGA DIPERLUKAN ADANYA PENAJAMAN PROGRAM PEMBANGUNAN, PEMILAHAN PRIORITAS KEBUTUHAN YANG SANGAT URGEN UNTUK DIRUMUSKAN MENJADI PROGRAM / KEGIATAN PEMBANGUNAN YANG EFEKTIF DALAM UPAYA MENJAWAB PERMASALAHAN PEMBANGUNAN YANG MENDASAR. UNTUK ITU KIRANYA MELALUI FORUM KONSULTASI PUBLIK INI DAPAT DI INVENTARISIR DAN DIRUMUSKAN PERMASALAHAN-PERMASALAHAN PEMBANGUNAN, SEKALIGUS ALTERNATIF – ALTERNATIF PEMECAHAN MASALAH YANG WUJUD KONKRITNYA BERUPA PROGRAM / KEGIATAN YANG MAMPU MENGOPTIMALKAN PEMANFAATAN POTENSI

DAN MENJAWAB PERMASALAHAN MENDESAK DI TAHUN 2019. PROGRAM / KEGIATAN STRATEGIS YANG DAPAT MEMBERDAYAKAN / MEMBANGKITKAN PARTISIPASI MASYARAKAT, PENANGGULANGAN KEMISKINAN, MEMBUKA KESEMPATAN KERJA DAN MENINGKATKAN PEREKONOMIAN MASYARAKAT PERDESAAN PERLU MENJADI PERHATIAN BERSAMA. DEMIKIAN JUGA BIDANG URUSAN STRATEGIS SEPERTI PERTANIAN DALAM ARTI LUAS, PENDIDIKAN DAN KESEHATAN SERTA PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR PERDESAAN DAN PERKOTAAN PERLU MENDAPAT PRIORITAS DENGAN TETAP MENGEDEPANKAN PEMERATAAN DAN PERTUMBUHAN YANG BERKUALITAS DALAM UPAYA MEWUJUDKAN PERCEPATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT BULELENG.

DALAM IMPLEMENTASINYA, PEMERINTAH MELALUI STAKEHOLDER TEKNIS DIUPAYAKANUNTUK DAPAT BERGERAK SELARAS, TERINTEGRASI DENGAN SASARAN UTAMA PEMBANGUNAN PADA KELOMPOK – KELOMPOK / KANTONG – KANTONG MASYARAKAT MISKIN YANG ADA DI DESA. KETERPADUAN INI AKAN TERUS DI EVALUASI SERTA SETIAP SAAT AKAN DILAKUKAN PENYEMPURNAAN GUNA TERWUJUDNYA PROGRAM YANG BERKUALITAS SERTA TEPAT SASARAN. RENCANA AKSI SINERGI ANTAR SEKTOR GUNA MENDUKUNG PEMBANGUNAN PERTANIAN AKAN SEMAKIN DIPERCEPAT DALAM BERBAGAI PROGRAM PEMBANGUNAN

SEHINGGA MASYARAKAT KITA DAPAT KELUAR DARI LUBANG KEMISKINAN MENUJU BULELENG MANDIRI, SEJAHTERA DAN BERDAYA SAING BERLANDASKAN TRI HITA KARANA YANG TENTUNYA MENJADI CITA – CITA KITA BERSAMA DAPAT TERWUJUD. BERANJAK DARI BERBAGAI HAL YANG TELAH DIURAIKAN DIATAS, MAKA TEMA RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH TAHUN 2019 ADALAH ; *“SINERGITAS ANTAR SEKTOR GUNA Mendukung Pembangunan Pertanian Untuk Pertumbuhan Ekonomi Berkualitas”*.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN POKOK – POKOK PENGARAHAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, UNTUK DAPAT DIPAKAI SEBAGAI PEDOMAN / ACUAN DALAM MERUMUSKAN PROGRAM KEGIATAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN TAHUN 2019. SEBELUM KAMI AKHIRI, PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI IJINKAN KAMI SELAKU PRIBADI DAN PEMERINTAH UNTUK MENYAMPAIKAN UCAPAN SELAMAT TAHUN BARU IMLEK SERTA SELAMAT MENYONGSONG HARI RAYA NYEPI TAHUN BARU CAKA 1940.

AKHIRNYA, DENGAN MENGUCAPKAN OM AWIGHNAM ASTU NAMO SIDHAM, OM ANO BADROH WATARWA YANTU WISMANTAH, SERTA DENGAN MEMANJATKAN PUJI SYUKUR

KEHADAPAN IDA SANG HYANG WIDHI WASA / TUHAN YANG MAHA ESA MAKA FORUM KONSULTASI PUBLIK YANG DIRANGKAI DENGAN ACARA PEMBUKAAN MUSRENBANG TINGKAT KECAMATAN, KAMI BUKA SECARA RESMI.

SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

“OM SHANTI, SHANTI, SHANTI OM,”

“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”

“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”

BUPATI BULELENG,

PUTU AGUS SURADNYANA, ST